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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  1  del 18.01.2016 

Da inviare a: 

� Commissario  

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente____________________ 

 

Ordine del Giorno: 
- Sopralluogo Stadio Comunale “Sant’Ippolito” 

- Convocati ing. PARRINO E.A. e dott. 

MANISCALCHI Francesco  

- Appuntamento sul luogo 

 
 

Note:  

 

 

 
 
    L’anno duemilasedici il giorno diciotto del mese di gennaio 

alle ore 09:00, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con 

l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria  X   9:00  10:15     

V.Presidente Dara Francesco X   9:00 10:15   

Componente Nicolosi Antonino X   9:00 10:15     

Componente Caldarella Ignazio X   9:00 10:15     

Componente Ferrarella Francesco X   9:00 10:15     

Componente Gabellone Francesco   X         

Componente Ruisi Mauro   X          

 
 

Presidenza della Presidente consigliera ALLEGRO che dichiara 

aperta la  seduta  e  propone  di passare  alla  trattazione del 
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primo punto all'ordine  del giorno  recante: Sopralluogo Stadio Comunale 

“Sant’Ippolito”. 

 

Sono presenti in audizione l’ing. RENDA e il dott. SCALZO. 

 

     La PRESIDENTE dopo avere dato il benvenuto a tutti gli 

intervenuti da la parola nell'ordine a coloro  che  ne hanno fatto 

richiesta. 

 

Il dott. SCALZO interviene su invito della PRESIDENTE per 

relazionare sugli incontri avuti con la commissione comunale di 

vigilanza sui locali di pubblico spettacolo e nello specifico 

relaziona sulla riunione del 29 dicembre, a seguito di richiesta 

avanzata in data 18 dicembre sempre dallo stesso, per verificare le 

condizioni di agibilità dell’impianto sportivo S. Ippolito. La 

commissione tecnica comunale di vigilanza sui locali di pubblico 

spettacolo visto il verbale del 5 luglio 2013 con il quale aveva 

espresso parere favorevole al progetto esecutivo dei lavori di 

manutenzione straordinaria e ristrutturazione del campo sportivo S. 

Ippolito e vista la richiesta del settore servizi al cittadino – 

sviluppo economico del comune di Alcamo tendente ad ottenere il 

parere della commissione per verificare le condizioni di agibilità 

del campo sportivo S. Ippolito per n. 473 spettatori, la 

Commissione di cui trattasi ha espresso parere favorevole per 

l’impianto sportivo S. Ippolito con capienza di n. 473 posti. A 

questo punto il dott. SCALZO precisa che il torneo Costa Gaia ha 

effettuato le semifinali dal 3 al 5 gennaio presso il S. Ippolito 

mentre la finale allo Stadio Catella per la presenza di un numero 

superiore di spettatori rispetto alle semifinali.  

 

Si apre una accesa discussione sull’argomento de quo. 
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Il dott. SCALZO  a questo punto dice che adesso è necessario 

occuparsi della istallazione dell’illuminazione esterna che 

potrebbe essere finanziata con le somme del ribasso d’asta. 

 

Adesso interviene l’ing. RENDA che parla di tutte le attività 

che sono state fatte anche con consegna parziale dove la prima 

consegna è avvenuta per completamento calpestio del rettangolo di 

gioco per consentire l’utilizzo del campo. La seconda consegna 

riguarda gli spogliatoi per l’attività di prima accensione delle 

caldaie che sono state sistemate. Poi è stata effettuata la 

verifica statica periodica delle tribune. L’ing. RENDA descrive 

come si effettua tecnicamente e il 28 gennaio è stato prodotto il 

Certificato di Idoneità Statica delle tribune. Questo documento è 

fondamentale per la valutazione dei rischi per ottenere l’agibilità 

sia storica che di impiantistica. Tutto è stato consegnato 

all’ufficio competente per dare la struttura alle associazioni 

sportive richiedenti. Ad oggi è tutto perfettamente funzionante. Lo 

stesso continua dicendo che tutto è perfettamente funzionante però 

bisogna provvedere alla manutenzione costante.  

 

Interviene il VICE PRESIDENTE che dice ad oggi tutto sembra 

efficiente sull’agibilità per 473 posti e confortato dalle 

dichiarazioni degli auditi. La commissione chiederà un’incontro con 

gli uffici competenti compreso gli uffici finanziari, per avere 

ulteriori delucidazioni in merito. Poi chiede al dott. SCALZO cosa 

si intende fare rispetto alle varie associazioni sportive presenti 

in città.  

 

Interviene il cons. FERRARELLA che parlando del ribasso d’asta 

dice che con queste somme la commissione dovrebbe presentare una 

proposta in consiglio comunale. 
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L’ing. RENDA dice che le somme dovranno essere spese , secondo 

il suo parere, per questa struttura. 

 

Il VICE PRESIDENTE chiede al dott. SCALZO se è nelle condizioni 

di garantire l’apertura e la fruibilità dell’impianto. 

 

Il dott. SCALZO dice che l’apertura può essere fatta solo 

parziale perché bisogna rimpinguare il personale per i giorni di 

sabato e domenica. Lo stesso dice che attualmente il personale 

assegnato al S. Ippolito è di n. 5 unità a 19,12 ore a settimana e 

si riesce a coprire dal lunedì al sabato mattina e nello specifico 

da lunedì a venerdì dalle ore 14:30 alle ore 21:30 e il sabato 

dalle 8:30 alle 12:30 quindi insufficienti per i giorni scoperti. 

 

La PRESIDENTE chiede il costo delle tariffe per usufruire della 

struttura. 

 

Il dott. SCALZO elenca i costi e nello specifico : per 

allenamento la tariffa prevista è pari a euro 2,50 + iva, mentre 

per le gare e a secondo della categoria della squadra euro 25,00 + 

iva. 

 

La rideterminazione delle tariffe è stata effettuata il 1° 

gennaio 2016 quando lo stadio era chiuso. 

 

Il cons. FERRARELLA chiede quante persone sono necessarie per 

effettuare il servizio per non avere giorni scoperti. 

 

Il dott. SCALZO dice che ipotizzando eventuali gare di sabato 

pomeriggio e domenica mattina e pomeriggio , il personale 

necessario per coprire l’orario è di n. 4 unità.  
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A questo punto la commissione visita i locali degli spogliatoi, 

dove nella saletta medica l’ing. RENDA mette a conoscenza della 

Commissione della presenza di un defibrillatore. Adesso la 

Commissione si porta all’esterno per ispezionare il rettangolo di 

gioco. 

 

Il cons. CALDARELLA chiede di provvedere immediatamente alla 

sistemazione e impermeabilizzazione di tutta la tribuna onde 

evitare infiltrazioni d’acqua alla struttura e agli spogliatoi che 

sono sottostanti. Lo stesso dice che le somme per i lavori si 

possono recuperare con il ribasso d’asta.        

 

Si  apre un’accesa discussione alla fine della quale, la PRESIDENTE 

fa il punto della situazione relativa all’ordine del giorno e 

ringraziando tutti gli intervenuti ai lavori odierni e non  avendo 

altri  chiesto  di  parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 10.15 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

    Il Vice Segretario                                                                    La  Presidente 

VITALE Giovan Battista                                                        ALLEGRO Anna Maria 

                                


